

L'Équateur envoie un nouveau contingent pour des travaux de construction à Cuba



La Havane, 6 janvier (RHC).- Un nouveau contingent équatorien est arrivé à Cuba pour aider à la reconstruction d'immeubles dans la province de Santiago de Cuba, dévastée par l'ouragan Sandy.

Un communiqué du Ministère équatorien de la Défense précise que le groupe est formé de 25 militaires et civils qui participeront durant 6 mois aux travaux de construction en territoire cubain.

Après l'ouragan de 2012 qui a causé de graves dégâts d'infrastructure, l'Équateur a envoyé du personnel militaire qui a travaillé au début à la réfection de la cité universitaire de la Faculté des Sciences Médicales de cette province cubaine.



Radio Habana Cuba